
В деле о банкротстве торго-
вой сети (ТС) «Холидей» более
40 компаний из Алтайского края 
больше не рискуют остаться 
банкротами.

На прошлой неделе состоялось заседание 
суда кассационной инстанции, результатом 
которого стало признание, что все финансо-
вые операции поставщики ретейлера про-
изводили в рамках обычной хозяйственной 
деятельности. В итоге кассация отказала в 
удовлетворении иска о возврате законно 
полученных средств в конкурсную массу. 
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История началась еще в 2018 году. Тогда 

ретейлер из Новосибирска перестал опла-
чивать получаемый от поставщиков товар. 
Прекратить поставки компании не могли, 
это стало бы нарушением заключенного с 
«Холидеем» договора, что влечет за собой 
немалый штраф. Через арбитражный суд 
часть выплат все-таки удалось получить, но 
спустя месяц ТС заявляет о начале процедуры 
банкротства и юрист требует вернуть деньги. 
Суммы требований начинались с полумил-
лиона и доходили до 30 миллионов рублей.

Такими средствами обладает не каждая 
компания, а полученные от банкрота 
выплаты поставщики уже направили на 
зарплаты и налоги. Если бы иск о возврате 
был удовлетворен, то под угрозой закрытия 
оказалось бы свыше 100 товаропроизво-
дителей со всей Сибири. В этом случае 
общая сумма ущерба превысила бы шесть 
миллиардов рублей, а СФО мог не досчи-
таться более десяти тысяч рабочих мест.

Еще большее негодование вызывало 
то, что попутно с процедурой банкрот-
ства ретейлер развивал новую сеть – 
«Фермер-центр.рф» и уже открыл около 
50 магазинов по всей Сибири.

– Сумма долга торговой сети составляет 
порядка 15 миллиардов рублей, и, забрав 
у нас честно заработанное, банкрот суще-
ственно сократит свои потери, – высказы-
вался о ситуации генеральный директор 
торгового дома «Алтан» Валерий Покорняк 
на одном из проводимых круглых столов.
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Волну недоумения спровоцировал тот 

факт, что все действия проходили в правовом 
поле. Поэтому суд первой инстанции систе-

матично удовлетворял иски конкурсного 
управляющего. Поставщики проигрывали 
дело за делом и, чтобы не остаться у разби-
того корыта, решили объединить усилия, 
выработать общую стратегию.

Юристы поставщиков поняли, что в суде 
им необходимо доказывать добросовестность 
своих клиентов, что те работали с «Холиде-
ем» системно, что торговая сеть сотрудни-
чала со всеми компаниями идентично и 
организации получали выплаты в рамках 
текущей деятельности. Необходимо было 
доказать, что компании получили деньги 
именно за свой товар, а это ни в коей мере не 
нарушает преимущественное право других 
кредиторов, которые претендуют на часть 
средств из конкурсной массы.

(Окончание на 2 стр.)

В  поселке  Фирсова 
Слобода  Первомай-
ского района началось 
строительство муни-
ципального детского 
сада. Он рассчитан на 
280 мест.
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Два года назад Олеся Бушуе-

ва со своим мужем решила 
переехать за город. Новым 
местом жительства стал по-
селок Фирсова Слобода, что 
в нескольких километрах от 
краевой столицы. Купили 
дом, тогда же у них родился 
первенец.

Ребенок мало-помалу под-
растал, и казалось, что у се-
мьи есть все для комфортной 

жизни. Но прошлой осенью 
Бушуе вы столкнулись с первы-
ми неудобствами. В округе не 
нашлось свободного детского 
сада. Ближайший расположен 
в соседнем селе Санниково, но 
детей там много, и получить 
в нем место семье из другого 
поселка практически невоз-
можно.

– В детсад мы пойдем этой 
осенью, но по распределению 
нас отправили в Барнаул. И лад-
но бы куда-то в центр, нет, нам 
достался район Потока. Каж-
дый день возить туда сына 
очень проблематично. Чтобы 
добраться до места к восьми 
утра, нужно вставать в шесть, а 
выезжать в семь часов, – жалу-
ется Олеся. – Похожую историю 
расскажут и другие жители 
поселка. Только на нашей ули-

це около десяти ребятишек до 
двух лет.

Число детей в Фирсовой 
Слободе растет с каждым го-
дом. Это молодой поселок, в 
который едут люди, уставшие 
от суетной городской жизни. 
Но отсутствие детсада пере-
крывало множество плюсов 
пригорода, и эта проблема 
касалась все большего числа 
семей.

И вот в декабре прошлого 
года поселок облетела радост-
ная новость. В нем началось 
строительство современных 
яслей-сада на 280 мест. Уже 
с ноября 2021 года, когда за-
планирована сдача объекта, 
жителям не придется каждое 
утро везти ребенка в город.

(Окончание на 3 стр.)

Подарок на 1 июня
В Международный день защиты детей, 1 июня, едино-

временные выплаты на детей от 3 до 16 лет перечислили 
188 тысячам алтайских семей. Средства начали поступать 
на расчетные счета родителей с восьми утра.

Как пояснили «АП» в ОПФР по краю, первые выплаты по-
лучают те семьи, в которых родители подали заявления до
25 мая текущего года включительно.

«2,7 млрд руб. перечислены 1 июня на счета 112 кредитных 
учреждений для алтайских семей с детьми в возрасте от 3 до 
16 лет», – пояснил управляющий Отделением ПФР по краю 
Борис Трофимов.

Единовременная выплата перечисляется только на счет 
родителя, от имени которого подается заявление.

Оформить заявления можно до 1 октября. Данная выплата 
входит в перечень доходов, на которые не может быть обращено 
взыскание по исполнительным документам. 

100 тысяч за два месяца
За весь период пандемии коронавируса в государствен-

ных и частных медучреждениях Алтайского края обсле-
довано порядка 100 тысяч человек, сообщили в оперштабе 
региона.

Тесты обязательно делают прибывшим из-за рубежа при 
наличии клинических проявлений, людям с внебольничной 
пневмонией, медицинским работникам, которые работают в тех 
подразделениях, где имеется риск инфицирования, и так далее.

Бесплатное массовое тестирование жителей на коронавирус 
пока не планируют проводить. «Исследования ведут по показа-
ниям. Показатель охвата населения тестами сейчас достаточно 
высок», – пояснила заместитель руководителя регионального 
управления Роспотребнадзора Ульяна Калинина.

Охват тестированием в крае составляет 165,86 исследова-
ния на 100 тысяч населения в сутки. Для первого этапа снятия 
ограничений этот показатель составляет 70 на 100 тысяч насе-
ления в день, для второго – не менее 90 тестов, для третьего – не 
менее 110. Алтайский край по количеству проводимых тестов 
находится на третьем этапе.

Третья федеральная
Автомобильная трасса из Барнаула через Павловск, Ре-

бриху и Романово на Казахстан получит статус дороги 
федерального значения. Участок автодороги в Павлодар 
передают в федеральную собственность, что позволит 
увеличить объем средств на ее содержание и ремонт.

«Проект постановления о передаче данной трассы и включе-
нии ее в федеральные подготовлен Минтрансом. Он проходит 
согласование в исполнительных органах власти и министер-
ствах Российской Федерации. Мы надеемся, что ситуация с 
коронавирусом на этом процессе не сильно скажется и в течение 
этого года мы, как планировалось, передадим ее в федеральную 
собственность», – пояснил министр транспорта Алтайского 
края Александр Дементьев.

Светлана ЯКОВЛЕВА
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Час без света
2 июня – День здорового 
питания и отказа от 
излишеств в еде.

В России избыточный вес 
есть у 60% женщин и половины мужчин старше 
30 лет. Избыточный вес и ожирение часто ста-
новятся одной из причин сердечно-сосудистых 
заболеваний, сахарного диабета и других болезней.

А начинается все с невнимания к рациону, пере-
едания и несбалансированного состава меню. Этот 
день напоминает о том, что ежедневное питание 
требует внимания и осознанности.

В крае многие предприятия используют ре-
гиональный бренд «Алтайские продукты +100 
к здоровью!», созданный в 2013 году для популя-
ризации местных продуктов и идеи здорового 
питания. Логотип применяют как знак качества. 
Но получают его не все – перед этим продукцию 
тщательно проверяет экспертная комиссия.
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  СИТУАЦИЯ .
В пользу поставщиков

Поголовье овец в сельхозорганизациях при-
росло с начала года на 2,5 тысячи. Как сообщили 
в Министерстве сельского хозяйства региона, 
наибольшее поголовье этих животных в хозяй-
ствах Родинского, Угловского, Ключевского, Бла-
говещенского, Солонешенского районов.

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

в крае сегодня в Барнауле

 

 

Ветер юго-западный, 7-12 м/с,
порывы до 17-20 м/с, местами

дождь, гроза. Шторм.
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Ветер северо-восточный,
3-8 м/с, местами порывы до
18 м/с, днем – дождь, гроза. 
Шторм.

  ПРОГНОЗ .

Ветер северо-западный, 4-9 м/с,
местами порывы до 18 м/с,
дождь, гроза. Шторм.

3 июня

4 июня

Олеся Бушуева.

Стоимость работ превысит 276 миллионов рублей.

Почти завершен нулевой цикл строительства.
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Ковидный госпиталь 
развернули на базе Ал-
тайской краевой клини-
ческой больницы скорой 
медицинской помощи.

– Ситуация непростая. 
Находимся на карантине. 
Оказываем пациентам всю 
необходимую помощь. В ра-
боте задействовано 160 меди-
ков, – говорит главный врач 
больницы Владислав Бомбизо.

Напомним, 22 мая в медуч-
реждении обнаружили 49 за-
болевших коронавирусной 
инфекцией. Первый случай 
был выявлен у пациентки в 
отделении реанимации. Во 
время лечения у нее разви-
лась пневмония. Взяли ана-
лиз на наличие COVID-19, и 
он оказался положительным. 

После проведения массового 
тестирования диагноз под-
твердился еще у 10 пациентов 
и 38 медиков.

В больнице введен каран-
тин на 14 дней. Прием новых 
пациентов прекращен, их те-
перь перенаправляют в дру-
гие клиники Барнаула. Ин-
фицированные медицинские 
работники, в зависимости от 
их состояния, госпитализиро-
ваны в ковидные госпитали 
Барнаула.

– В регионе достаточно 
медицинских учреждений 

для оказания своевременной 
помощи. Большую часть па-
циентов из закрытой на ка-
рантин больницы направля-
ют в Краевую клиническую 
больницу, в кардиодиспансер, 
городскую больницу № 11, а 
также Федеральный центр 
травматологии, ортопедии и 
эндопротезирования, – гово-
рит заместитель председателя 
Правительства Алтайского 
края Ирина Долгова.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Евгений НАЛИМОВ 

(фото)

– Одно из решений первой ин-
станции нами было успешно об-
жаловано 27 мая. Кассация встала 
на нашу сторону, что подтвердило 
правомерность позиции, которой 
сейчас придерживается арбитраж-
ный суд. Учитывая единообразие 
подхода, в дальнейшем суд не будет 
удовлетворять иски о возврате, – 
сообщила руководитель Бюро по 
защите прав предпринимателей и 
инвесторов Новосибирского отде-
ления общественной организации 
«Опора России» Наталья Пинигина.

Общими усилиями удалось под-
твердить, что должник не оказы-
вал предпочтения поставщикам, 
когда оплачивал товар с просроч-
кой. Поэтому все сделки признаны 
законными. Но согласится ли с 
этим конкурсный управляющий?

– Мы не устаем ему повторять, 
что пора уже осмыслить свои дей-

ствия. Сейчас на апелляции, кас-
сации и прочее тратятся немалые 
деньги, которые можно вернуть 
конкурсным кредиторам. Сред-
ства впустую разбазариваются 
по юридическим фирмам, хотя 
очевидно, что правовая позиция на 
нашей стороне и другой позиции 
уже не будет. Даже суд понял, что 
наши оппоненты манипулируют 
законом. Мы призываем их к бла-
горазумию и деловой этике. Един-
ственным достойным шагом был 
бы отказ от предъявленных исков. 
А иначе это не конкурсный управ-
ляющий, а конкурсный растрат-
чик, – подчеркивает Пинигина.

Работа продолжится
Но не все поставщики могут 

выдохнуть с облегчением. Неко-
торых из них обвиняют в том, 
что они незаконно использовали 
торговую марку «Холидей», хотя 

производить товары под брендом 
торговой сети их попросил сам 
ретейлер. Предприниматели из 
Омска и Барнаула уже проиграли 
несколько судов, повезло лишь 
коммерсанту из Новосибирска.

– Нам удалось получить одно 
отказное решение. Теперь мы 
поменяем стратегию защиты в 
отношении ранее проигравших. 
Необходимо отталкиваться от 
полученного решения, чтобы на 
него можно было ссылаться как 
на практику. Но здесь о победе 
говорить пока рано, – пояснила 
Наталья Пинигина.

История показала, что законо-
дательство о банкротстве несовер-
шенно, что в нем есть лазейки. На 
их исключение будет направлена 
дальнейшая работа юристов. Уже 
был подготовлен ряд инициатив, 
они переданы на рассмотрение в 
профильные комитеты Госдумы 
и Совета Федерации.

– Важно, чтобы нормы были 
сформулированы более четко, 
– считает юрист. – Никто из за-
интересованных сторон не дол-
жен иметь возможности мани-
пулировать добросовестными 
поставщиками. Мы думаем, что 
банкротство ретейлера необхо-
димо рассматривать отдельно, 
потому что оно отличается от 
банкротства другого субъекта. 
Оно сопряжено с массой нюансов, 
которые не заложены в законе. 
Это необходимо изменить.

На основе кейса, когда около 
800 поставщиков со всей страны 
пытались обобрать, прикрывшись 
банкротством, были разработаны 
конкретные предложения.

Одним из таких стало внесение 
изменений в статью, где пропи-
сано, что сделка, совершенная за 
месяц до начала процедуры бан-
кротства, может признаваться 
недействительной. По мнению 
специалистов, это нарушает 
все принципы прозрачности и 
заниматься бизнесом на таких 
условиях очень рискованно. 
«Необходимо отменять лишь те 
соглашения, которые были заклю-
чены после признания должника 
банкротом», – уверена Пинигина. 
Также, по ее мнению, нужно дать 
точное определение понятию «хо-
зяйственная деятельность».

Еще одно предложение – выра-
ботать механизм оповещения о 
появлении у компании признаков 
неплатежеспособности, это уве-
личит надежность всех деловых 
отношений. «Если закон нас обя-
зывает аккуратно работать с долж-
ником, то партнерам нужно о его 
задолженности как-то узнать», – 
добавила руководитель Бюро по 
защите прав предпринимателей 
и инвесторов. Все предложенные 
меры не позволят повториться 
несправедливости вновь.

Влад ГЕРАСИМОВ, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

Предстоит разобраться
Алтайские следователи возбудили уголовное дело в отно-

шении главы Славгорода Сергея Горбунова, задержанного по 
подозрению в получении взятки в особо крупном размере.

Согласно данным регионального Следкома, 29 мая 2020 года 
глава муниципального образования получил взятку в размере 
более 2 миллионов рублей от директора одного из обществ с 
ограниченной ответственностью.

В ведомстве рассказали, что денежные средства предназна-
чались за следующие услуги: принятие юридических решений 
о выборе организации в качестве поставщика угля для МУП 
«Теплосбыт», а также заключение договоров без соблюдения 
порядка процедур закупки.

Примечательно, что чиновник попытался избавиться от 
денежных средств, однако его противоправные действия были 
пресечены сотрудниками правоохранительных органов. В на-
стоящее время следователям предстоит выяснить все обстоя-
тельства сделки. Расследование дела продолжается.

Элина ГОРДЕЕВА

Когда запустят «Ласточку»
Последствия пандемии коронавируса не должны сказать-

ся на сроках запуска скоростной электрички «Ласточка» из 
Барнаула в Новосибирск, сообщил министр транспорта Ал-
тайского края Александр Дементьев.

Предполагается, что к концу 2020 года скоростной электропоезд 
«Ласточка» выйдет на маршрут Барнаул – Новосибирск. Ожидается, 
что от столицы Алтайского края до столицы Сибири «Ласточка» 
будет доезжать за три часа. Электропоезд будет выходить из Бар-
наула ранним утром, а обратно – поздним вечером.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Посуда из травы
Алтайский аграрный университет высадил на своей опыт-

ной станции корневища мискантуса.
Барнаульские, бийские и новосибирские ученые подписали  

в мае соглашение о сотрудничестве с целью выращивания и 
переработки растительного сырья. Сейчас они планируют из-
учить, как культура адаптируется в почвенно-климатических 
условиях Алтайского края, понять, будет ли экономическая 
отдача. Затем нужно отработать агротехнические приемы для 
выращивания мискантуса в промышленных масштабах.

По мнению ученых, это растение может стать конкурентом 
древесины в производстве целлюлозы. Его применяют также при 
создании одноразовой биоразлагаемой посуды, биобетона и био-
топлива, сообщает управление региона по пищевой, перерабаты-
вающей, фармацевтической промышленности и биотехнологиям.

Убийца вирусов
Алтайская компания разработала светильник, который 

может полностью заменить ртутные бактерицидные лампы. 
К созданию новинки инженеров подтолкнула эпидемиоло-
гическая ситуация.

У светильника особые диоды с UVC и UVA-излучением, кото-
рые обладают очень высокими бактерицидными свойствами, 
сообщает краевое управление по развитию предприниматель-
ства и рыночной инфраструктуры.

Разработка намного эффективнее и безопаснее ртутных ана-
логов, поскольку не содержит ядовитых веществ и не подлежит 
утилизации. Служить светильник будет почти в четыре раза 
дольше. Опытный образец будет готов уже в июне.

Компания «Энергосберегающие технологии», занимающаяся 
проектированием и производством светодиодных светиль-
ников, не первый раз работает с медициной. В 2016 году она 
создала и сертифицировала светодиодные светильники для 
клинических зон.

Алёна ИВАНОВА

Бюджетные потери
В 2019 году, по данным 
Счетной палаты Алтай-
ского края, общий объем 
финансовых нарушений 
при принятии и расходо-
вании бюджета составил 
6,6 млрд руб.

Счетная палата (СП) провери-
ла использование 96,3% бюджетов 
всех уровней (краевого и муници-
пальных), а это 111,8 млрд руб. Из 
суммы выявленных нарушений 
17,3 млн руб. – это нецелевое ис-
пользование бюджетных средств. 
Кроме того, установлено неэффек-
тивное использование бюджета на 
1,7 млрд руб.

Об этом сообщил глава Счетной 
палаты Алтайского края Виктор 
Миненок в отчете об основных ито-
гах работы ведомства в 2019 году. 
Напомним, по итогам 2018 года СП 
выявила нарушения на 3,2 млрд 
руб. Существенная разница! По сло-
вам руководителя Счетной палаты, 
рост произошел за счет того, что 
на этот раз аудиторы проверяли 
ряд достаточно финансовоемких 
направлений. Это дорожный фонд, 
средства, направленные на приоб-
ретение жилья для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения 
родителей, а также другие круп-
ные госпрограммы в сфере здра-
воохранения и других социальных 
областях.

– О дорогах – особый разговор, – 
отметил Виктор Миненок. – Мы 
контролируем тему формиро-
вания средств муниципальных 
дорожных фондов. Это известная 
тема, связанная с тем, что у нас 
многие муниципалитеты средства 
дорожных фондов использовали 
не в полном объеме. Одновременно 
при этом имелась кредиторская 
задолженность муниципальных 
образований. И есть предпосылки 
того, что часть муниципалитетов 
отвлекают эти средства на другие 
цели.

На формирование и исполнение 
местных бюджетов приходится 
большинство нарушений.

– На сумму выявленных фи-
нансовых нарушений оказывает 
влияние отсутствие в большин-
стве муниципальных образова-
ний края четкого и отлаженного 
механизма по осуществлению 
внешнего муниципального фи-
нансового контроля, – пояснил 
Виктор Миненок.

В 2019 году Счетная палата 
Алтайского края участвовала в 
предварительном контроле за 
крупными закупками и оцени-
ла 638 заявок государственных 
и муниципальных заказчиков 
Алтайского края. Из них по 138 за-
явкам были замечания и предло-
жения. И после этого их суммы 
были снижены на 40,5 млн руб., 
что позволило сэкономить бюд-
жетные средства.

Виктор Миненок особо отметил 
проблему с закупками жилья для 
детей-сирот. В очереди за ним сто-
ят тысячи выпускников детских 
домов региона, и, выдавая в год по 
несколько сотен квартир (и часто 
через судебные разбирательства), 
край не экономит.

– Мы несем затраты за счет 
средств регионального бюджета на 
то, чтобы оплачивать проигрыши 
по судам, – это тоже уже достаточно 
существенная сумма. Кроме того, 
были выявлены многочисленные 
нарушения, связанные с тем, что 
качество того жилья, которое мы 
приобретаем для этой категории, 
было недостаточным для того, что-
бы там можно было комфортно 
жить.

Глава Счетной палаты подчер-
кнул, что почти все квартиры в 
Алтайском крае предоставляются 
детям-сиротам только на основа-
нии судебных решений. Те, кто не 
обратился в суд, практически не 
имеют шансов получить крышу над 
головой в разумные сроки.

Вадим КУЛЕШОВ

На отдых –  
со справкой
В крае разработали поэтапный план снятия 
ограничений для туристической отрасли. Сейчас 
он проходит согласование в Роспотребнадзоре.

В частности, когда санатории начнут работать, они должны 
будут выполнять утвержденный федеральным ведомством 
перечень необходимых требований. Среди них – наличие 
справки об отсутствии коронавируса у приезжающих, разме-
щение по одному в номере, особые требования к организации 
питания гостей, дезинфекция всех помещений и постоянное 
тестирование персонала.

– Это может сократить число желающих посетить сана-
тории. Но таковы реалии сегодняшнего дня. Выполнение 
требований является обязательным для исполнения всеми, – 
прокомментировал начальник управления по развитию 
туризма и курортной деятельности Евгений Дешевых.

В целом план снятия ограничительных мер предусма-
тривает четыре этапа. В условиях сохранения рисков рас-
пространения коронавируса на первом этапе предприятия 
возобновят работу при соблюдении максимального набора 
санитарно-эпидемиологических требований.

На втором этапе будут сняты отдельные ограничения для 
санаториев и туристических компаний. На третьем – воз-
обновят работу хостелы и отменят большинство запретов, 
введенных для организаций отрасли.

На четвертом этапе снимут все ограничения, но останутся 
отдельные требования по профилактике инфекционных 
заболеваний. Речь идет о наличии санитайзеров в обществен-
ных местах, профилактической дезинфекции помещений, 
проведении массовых мероприятий с контролем количества 
участников и обеспечением санитарной безопасности, – со-
общили в профильном управлении.

Напомним, в конце прошлой неделе губернатор Виктор 
Томенко продлил режим ограничений для объектов тури-
стической сферы. Так, до 8 июня приостановлена работа 
санаториев, имеющих медицинскую лицензию. До 22 июня 
продлена приостановка деятельности всех остальных кол-
лективных средств размещения на территории Алтайско-
го края, за исключением гостиниц в городах и районных 
центрах. Они могут принимать граждан при соблюдении 
требований Роспотребнадзора. Гостиницы Белокурихи в 
этот период будут работать только для командированных 
граждан.

Подготовила Кристина ЛИВЕР,  
Евгений НАЛИМОВ  

(фото)

  НОВОСТИ 

  ФИНАНСЫ 

  ТУРИЗМ   МЕДИЦИНА .

Своевременная  
помощь

В пользу поставщиков
  СИТУАЦИЯ .

«Ситуация непростая. Оказываем  
пациентам всю необходимую 
помощь. В работе задействовано 
160 медиков».

(Начало на 1 стр.)

  КОММЕНТАРИЙ .

Не упустить  
время

Министерство финансов РФ на-
правило рекомендации депутата 
Госдумы Олега Быкова об ускоре-
нии процедуры получения граж-
данами налоговых вычетов в ФНС 
России.

В марте этого года в связи с ко-
ронавирусом член фракции «Еди-
ная Россия» Олег Быков направил в 
Правительство Российской Федера-
ции предложения по обеспечению 
доступности и своевременности 
использования гражданами фи-
нансовых механизмов поддержки 
в период пандемии.

Парламентарий попросил пору-
чить Федеральной налоговой службе 
России принять необходимые меры, 
направленные на фактическое со-
кращение (ускорение) в пределах, 
установленных Налоговым кодексом 
РФ, сроков проведения камеральных 
проверок и принятия решений по 
их результатам в отношении обра-
щений физических лиц по вопросам 
получения ими налоговых вычетов 
по НДФЛ.

Министр финансов Антон Си-
луанов проинформировал, что 
рекомендации депутата Государ-
ственной думы Олега Быкова по це-
лесообразности сокращения сроков 
проведения камеральных налого-
вых проверок в отношении обраще-
ний физических лиц по вопросам 
получения налоговых вычетов по 
налогу на доходы физических лиц 
направлены в Федеральную нало-
говую службу.

Олег Быков, комментируя свое 
обращение, подчеркнул:

– В такой непростой период, когда 
многие люди испытывают финан-
совые трудности из-за эпидемии ко-
ронавирусной инфекции, оператив-
ная работа Федеральной налоговой 
службы России с целью скорейшего 
получения гражданами налоговых 
вычетов является востребованной 
и весьма значимой.

Соб. инф.

Плановых пациентов отправляют на лечение в другие больницы.

Владислав Бомбизо.

Торговая сеть обанкротилась еще в 2018 году.
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Заселился кошкин дом!

Роза Ибрагимова считает кошек лучшими терапевтами.

  ЗАБОТА .

На этой неделе начнется укладка цоколя.

В Рубцовске открылся 
приют для бездомных 
животных.

В просторных комнатах всю-
ду кошки: на диване, кресле, 
подоконнике. Кто-то прячется 
в шкаф или забивается в угол. 
Другие подходят и доверчиво 
трутся об ноги. Все они оби-
тают в недавно открывшем-
ся в Рубцовске приюте для 
животных, а если точнее, то 
центре стерилизации и реа-
билитации бездомных живот-
ных. Его организовала краевая 
общественная организация 
защиты животных «КотоПес».

С��� �� �����
– В городе много разрознен-

ных групп оказания помощи 
бездомным животным. Мы 
решили, что нужно объеди-
ниться и создать приют на 
базе нашей группы «Хвостик 
в беде». Начали с кошачьего, 
потому что собачий в Рубцов-
ске все-таки есть, – расска-
зывает одна из учредителей 
общественной организации, 
Роза Ибрагимова. – Для города 
кошачья проблема очень се-
рьезная. По большому счету ею 
никто не занимается. И мы с 
мужем Хамитом решили оста-
вить после себя доброе дело.

У них немало помощников 
из числа волонтеров. Кто корм 
принесет, кто лекарства. А в ос-
новном на содержание живот-
ных уходит пенсия супругов.

��� �� ��� ������ 
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Роза Абдуловна вспоминает, 
как долго и трудно рождался 
центр. Под него решили при-
способить бывшую жилконто-
ру, которая уже лет 30 стояла 
без окон и дверей. Получили 
согласие местных властей. 
Потом было еще много бумаг 
и согласований, ведь требова-
лось подвести электричество, 
воду, канализацию. Восстано-
вительные работы начались 
только в мае прошлого года 
и продлились без малого год.

За это время организация 
стала обладателем семи гран-
тов городского благотворитель-
ного фонда «Развитие», что 
явилось подспорьем в ремонте. 
Получили и президентский – 
полмиллиона на крышу и про-
светительскую деятельность.

Ибрагимовы с признатель-
ностью говорят о тех, кто без-
возмездно привозил материа-
лы, топливо, помогал рабочей 
силой. Мир не без добрых лю-
дей. Благодаря им в центре 
прочный пол, хорошие двери, 
пластиковые окна, в операци-
онной натяжной потолок.

Комнаты в центре осна-
щены обычной мебелью, 
которой щедро поделились 
жители города. Работает те-
левизор. Все это нужно для 
социализации одичавших жи-
вотных, которым необходимо 
привыкать к человеческой 
речи и домашней обстановке.

В�� ����� ����������
Животных Ибрагимовым 

подбрасывают часто. Или зво-
нят и требуют, чтобы забрали 
кошек, которые… надоели. 
Считают, что государство 
выделяет на это деньги. 
А это не так.

Общественники получи-
ли всего два муниципальных 
заказа. Первый в ноябре про-
шлого года на сумму около 
125 тысяч рублей. Нужно 
было отловить 65 кошек и 
40 из них стерилизовать.

Сейчас подписан новый 
договор на 100 кошек в год на 
сумму свыше 270 тысяч руб-
лей. В стоимость контракта 
входят отлов, вакцинация, 
стерилизация, лечение, корм-
ление, пристройство или воз-
вращение на место. В цифрах 
это выглядит так: отлов, вклю-
чая транспортные расходы, 
– 716 рублей, осмотр ветвра-
чом – 94, стерилизация – 1129, 
лечение – 328, вакцинация 
– 156, кормление – 112 рублей 
в день в течение 10 дней. Но 
у Ибрагимовых рука не под-
нимается отправлять кошку 
вновь на улицу, стараются ее 
пристроить.

В центре нельзя держать 
животное долго, а вот на пе-
редержке – пожалуйста. Под 
эти цели супруги отвели дом, 
который строили для себя. 
Сами живут в квартире непо-
далеку. Сейчас на передержке 
22 кошки, а зимой было 54.

– В месяц мы стерилизуем 
и лечим 30–35 животных за 
счет своих средств или волон-
терских сборов, – информи-
рует Роза Ибрагимова. – Сами 
покупаем наркоз, шовный 
и перевязочный материал, 

антибиотики. Спасибо, что 
доктора за операцию берут 
намного меньше, чем в кли-
никах.

���������  ������
Еще одна сторона деятель-

ности организации «КотоПес» 
– просветительская. Здесь 
первыми в Алтайском крае 
на средства президентского 
гранта провели школу зоово-
лонтеров. Обучили 50 ребят. 
Им рассказали, как появляют-
ся бездомные животные, как 
можно оказать им помощь, что 
делать, если напала собака. 
Приглашали ветврачей, кино-
логов. В заключение детям в 
праздничной обстановке вру-
чили сертификаты и значки 
зооволонтеров. Подобные 
занятия продолжатся после 
снятия режима ограничений.

– В центре планируем про-
водить кошко- и собакотера-
пию, – говорит Роза Абдуловна. 

–Зооволонтеры собираются в 
будущем посетить Куйбышев-
ский центр помощи детям, 
оставшимся без попечения 
родителей, детскую городскую 
больницу, отделение палли-
ативной помощи. Хочется, 
чтобы наши волонтеры езди-
ли к детям-инвалидам. Если 
привезти кошку или собаку, у 
ребенка появится возможность 
подержать их, пообщаться.

В планах также бесплатное 
котокафе, выставочный зал. 
Практика показывает, что 
после таких мероприятий 
начинают активно разбирать 
кошек.
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Но организация не зря 

называется «КотоПес». Не за 
горами открытие собачьего 
приюта. Важно, что появи-
лись люди, готовые взвалить 
на себя нелегкую ношу. Это 
Вера и Сергей Ищенко.

Многодетная семья уже 
организовала передержку 

для собак в собственной 
усадьбе. Берут маленьких 
бездомышей или тех, кто в 
тяжелом состоянии, потому 
что без помощи людей они 
погибнут. На днях подобрали 
на улице десять щенков. Из 
Егорьевского района привез-
ли собаку, которую изверги 
облили бензином и подожгли. 
Хорошо, что помощь пришла 
вовремя. Много сбитых собак, 
поэтому связь с ветврачами 
постоянная.

Через передержку Ищенко 
прошло несколько десятков 
животных. Многие обрели хо-
зяев. Они запечатлены вместе 
на фото, которые украшают 
часть стены дома. 

На территории усадьбы, 
насколько позволило место, 
расположено около десятка 
будок. Но этого мало.

– Городу никак нельзя без 
приюта для собак, – считает 
Вера Ищенко. – Мы уже четвер-
тый десяток щенков раздаем. 

Если их оставить на улице, они 
подрастут, одичают, станут 
агрессивными. Это опасно.

Семья присмотрела уча-
сток на окраине, где можно 
построить приют. Полезными 
советами помогут Ибрагимо-
вы. «КотоПес» готов взяться за 
дело, которое не сулит ника-
кой материальной выгоды. 
Однако моральное удовлет-
ворение огромное.
Людмила МАКОВЕЦКАЯ

 (фото автора)
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Желающих переселили

Почему закрывают наш Петропавловский 
дом-интернат для престарелых и инвалидов? 
Что будет с теми, кто здесь живет и работает?

Ветераны, сотрудники, с. Петропавловское».
Отвечает заместитель министра, начальник управ-

ления по социальному обслуживанию, закупкам и экс-
плуатации Александр Репин:

– Петропавловскому дому-интернату малой вмести-
мости для престарелых и инвалидов сейчас требуется 
срочный ремонт напольного покрытия и кровли в связи с 
многочисленными дефектами. Однако в период эпидемии 
коронавирусной инфекции проведение ремонтных работ 
не представляется возможным. Проанализирована и ме-
дицинская деятельность учреждения. Его медперсоналом 
и руководством допущены некоторые нарушения, что 
сказывается и на качестве социального обслуживания.

Часть граждан, проживающих здесь, выразили же-
лание и написали заявления о переводе их в другие 
дома-интернаты.  Учреждение не закроется, пока здесь 
проживают люди.

Отмечу, что в доме-интернате, рассчитанном на 30 
человек, живут девять. В связи с низкой наполняемостью 
оно не выполняет доведенного ему государственного 
задания, стало быть, и определенных обязательств, в 
том числе санитарно-эпидемиологических, связанных 
с распространением COVID-19.

Сейчас рассматриваются различные варианты, в том 
числе и приостановка деятельности дома-интерната.

Подготовила Тамара ПОПОВА

Кто получит перерасчёт?
«Про какое повышение пенсии с августа 

говорят?
Тамара Сидеева, г. Заринск».

С 1 августа действительно произойдет перерасчет 
накопительных пенсий на 9,13%, это коснется 643 
жителей Алтайского края. Как сообщают в ОПФР по 
региону, повышение на 7,99% получат и участники 
программы софинансирования пенсионных накопле-
ний. В крае такую пенсию получают 197 пенсионеров.

«Общие расходы составят 73,8 тыс. руб. Из этой суммы 
45,4 тысячи пойдет на повышение накопительных пен-
сий, 28,4 тысячи – на выплаты по программе софинанси-
рования пенсии», – пояснил заместитель управляющего 
краевым пенсионным ведомством Алексей Хомутов.

Средний размер накопительной пенсии в регионе 
составляет 773 рубля в месяц, а срочной пенсионной 
выплаты участникам программы софинансирования 
– 1804 рубля в месяц.

Подготовила Светлана ЯКОВЛЕВА

  КРАТКО .
Мохнатый 
сюрприз

Юные пациенты дет-
ской краевой больницы 
в Барнауле увидели через 
окна маленького медве-
жонка.

Глашу, которая недавно по-
селилась в городском зоопарке 
«Лесная сказка», привезли к 
медучреждению, чтобы повы-
сить настроение ребятишкам. 
Она и сама еще малышка, так 
что косолапую постоянно дер-
жал на руках замдиректора 
зоопарка Александр Чебота-
рев. У него с новым питомцем 
любовь с первого дня, так что 
Глаша и сама с удовольствием 
его обнимала и без конца об-
лизывала.

Так они катались в каби-
не автокрана, периодически 
«подлетая» поближе к окнам, 
через которые им махали ру-
ками дети. Такой необычный 
формат посещения придума-
ли, чтобы не нарушать режим 
самоизоляции в больнице.

«Наша маленькая звездоч-
ка словно чувствовала, на-
сколько важны для малышей 
положительные эмоции», – 
пишут сотрудники «Лесной 
сказки» в социальной сети.

В комментариях они до-
бавили, что эту поездку Гла-
ша перенесла спокойно, не 
испытав никакого стресса. 
Вернувшись домой, девочка 
захотела еще погулять. В ком-
ментариях появились и слова 
благодарности: «Мы смотре-
ли на вас из окна, большое 
спасибо за приезд в гости к 
деткам!»

Напомним, маленькая Гла-
ша поселилась в зоопарке не-
давно. Ее нашли в Республике 
Алтай без родителей.

Алёна ИВАНОВА

  СТРОИТЕЛЬСТВО .
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По информации заместите-

ля директора Единого стройза-
казчика Натальи Лукьянчико-
вой, строительство ведется с 
небольшим опережением гра-
фика. Подрядчиком освоено 
более 17 миллионов рублей. 
Общая сумма работ превысит 
276 миллионов.

– Сейчас завершается ну-
левой цикл строительства. 
Почти закончены монтаж 
блоков, монолитные заделки. 
Думаю, что на этой неделе 
начнется укладка цоколя, 
– сообщила Лукьянчикова. 
– На объекте заняты поряд-
ка 30 человек и около шести 
единиц техники.

Оба этажа и крышу пла-
нируется возвести до конца 
текущего года. Подведение 
водопровода и канализации 
уже завершено.

– Еще на 2020 год заплани-
ровано строительство ово-
щехранилища и котельной, 
которые будут располагаться 
в отдельных помещениях. 
Также до конца года выпол-
ним черновое благоустрой-
ство территории. Установим 
каркасы детских навесов и 
других небольших конструк-
ций, – рассказал Сергей Зяб-
кин, директор подрядной 
организации.

На следующий год оста-
нется остекление, чистовая 
отделка и ввод объекта в экс-
плуатацию.

Д а б ы  н е  д о п у с т и т ь 
вспышки коронавирусной 
инфекции, на стройке со-
блюдаются рекомендации 
Роспотребнадзора. При входе 
на площадку у всех измеряет-

ся температура электронным 
градусником, сотрудники 
обеспечены средствами ин-
дивидуальной защиты, каж-
дый час строители очищают 
руки антисептиком.

– Помещения обраба-
тывают, дезинфицируют. 
Для этого мы заключили 
договор с клининговыми 
компаниями, все расходы 
взяли на себя. На стоимость 
контракта это не повлия-
ет. Также это не отразится 
на сроках работ, – заверил 
Зябкин.
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В новом образовательном 
учреждении предусмотре-
ны группы для детей всех 
возрастов – от младшего до 
старшего. Внутри располо-
жатся пищеблок, медпункт 
и помещение для охраны. 
Также будут обустроены 
классы (музыкальный и 
для занятий физкульту-
рой), кабинеты логопеда и 
психолога.

– Мы полностью оснащаем 
объект техникой и мебелью. 
Не закупаем лишь мягкий 
инвентарь и разного рода 
расходники: ложки, вилки. 
Могу смело сказать, что не 
каждый городской детский 
сад настолько оснащен всем 
необходимым. Однозначно, 
ребятишкам здесь будет 
комфортно, – резюмирова-
ла Лукьянчикова.

Но до открытия детсада 
еще больше года. Все это вре-
мя жителям поселка придется 
возить детей в город.

– Когда садик откроется, 
сыну будет четыре года. 
Я не могу допустить, чтобы он 
не развивался, сидел дома, – 
подчеркивает Олеся Бушуева. 
– Поэтому осенью придется 
заводить будильник на шесть 
утра и ездить в Барнаул. Это 
не значит, что мы не рады. 
Еще недавно можно было 
только мечтать о детсаде в 
шаговой доступности. Сей-
час остается лишь немного 
подождать.

Влад ГЕРАСИМОВ 
(фото автора)

Пешком до детсада
(Начало на 1 стр.)

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Извещение 
о согласовании трех проектов межевания земельных участков, 

выделяемых из земель Солонешенского района: 1-й, 2-й – бывшего 
совхоза «Знамя Октября», с кадастровым № 22:43:010001:37, по адресу:  
с. Берёзовка, урочище Таловка, 3-й – бывшего совхоза «Садовый», с ка-
дастровым № 22:43:060002:48, по адресу: с. Тальменка, вершина лога 
Михайлов. Заказчик: Космынин А.Н., с. Солонешное, ул. Пролетар-
ская, д. 4-а, тел. 8-960-965-4887. Кадастровый инженер: Шершнев В.В.,  
с. Солонешное, ул. Пролетарская, д. 12, е-mail: vasily.shershnyov@yandex.ru,  
тел. 8-962-799-2850. Ознакомление с проектом, подача возражений по 
адресу кадастрового инженера в течение 30 дней.

Извещение о согласовании проекта межевания
Кадастровый инженер Косых Дмитрий Валерьевич, 659300, Ал-

тайский край, г. Бийск, ул. Л. Толстого, д. 176, оф. 2, тел. 8-963-509-
3513, квалификационный аттестат кадастрового инженера 22-10-
85, адрес электронной почты: deman_kos@mail.ru.

Заказчик кадастровых работ: Глумов Сергей Юрьевич, 659416, 
Алтайский край, Зональный район, с. Новая Чемровка, ул. Пер-
вомайская, д. 53, кв. 2.

Исходный земельный участок: Российская Федерация, Алтай-
ский край, Зональный район, земли ТОО «Новочемровское», када-
стровый номер 22:15:000000:28. Площадь образуемого участка: ЗУ1 –  
1 000 798 кв. м, образуемый участок расположен по адресу: Россий-
ская Федерация, Алтайский край, Зональный район, в 4,7 км севе-
ро-западнее с. Новая Чемровка. Площадь образуемого участка: ЗУ2 –  
160 000 кв. м, образуемый участок расположен по адресу: Россий-
ская Федерация, Алтайский край, Зональный район, в 600 м вос-
точнее с. Новая Чемровка.

Ознакомление с проектом межевания проводится по адресу: Ал-
тайский край, г. Бийск, ул. Л. Толстого, д. 176, оф. 2.

Обоснованные возражения относительно размера и местопо-
ложения границ выделяемого в счет земельных долей земельного 
участка принимаются в течение 30 дней с даты публикации изве-
щения по адресу кадастрового инженера.

Извещение о проведении собрания
В соответствии с ФЗ от 24.07.2014 № 101-ФЗ «Об обороте земель 

сельскохозяйственного назначения» Кожанова Галина Николаевна 
уведомляет участников долевой собственности на земельный уча-
сток с кадастровыми номерами: 22:28:010501:925, 22:28:010501:926, 
22:28:010501:927, 22:28:010501:928 о проведении общего собра-
ния, которое состоится 16 июля 2020 г. в 15.00 по адресу: Алтай-
ский край, Михайловский район, с. Ащегуль, ул. Ленина, д. 35 
(здание с/совета).

Ознакомиться с документами по вопросам повестки дня можно 
в рабочее время в течение сорока дней со дня выхода данного из-
вещения по адресу: Алтайский край, Михайловский район, с. По-
луямки, ул. Советская, д. 31.

Повестка дня:
1. Выборы лица, уполномоченного от имени участников доле-

вой собственности без доверенности действовать при обращении 
с заявлениями о проведении государственной регистрации прав 
на недвижимое имущество в отношении земельного участка, на-
ходящегося в долевой собственности, а также заключать и растор-
гать договоры аренды данного земельного участка, в том числе об 
объеме и о сроках таких полномочий.

2. О заключении и условиях договора аренды земельного участ-
ка, находящегося в долевой собственности.

Извещение о согласовании и утверждении проектов  
межевания земельных участков

Заказчик кадастровых работ – Соколов Денис Владимирович 
(почтовый адрес: 658982, Алтайский край, Ключевский район, 
с. Покровка, ул. Пролетарская, д. 9.

Кадастровый инженер, подготовивший проекты межевания, – 
Шапошников Александр Юрьевич (почтовый адрес: 658280, Ал-
тайский край, Егорьевский район, с. Новоегорьевское, ул. Кирова, 
д. 16; e-mail: shapalex1972@mail.ru, тел. 8-960-950-0575, квалифика-
ционный аттестат № 22-11-209).

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:235, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский рай-
он, примерно в от 1,5 км до 3,5 км от с. Неводного.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:241, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский рай-
он, с. Неводное.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:246, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский рай-
он, примерно в 1 км до 5 км от с. Неводного.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:280, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский район, 
примерно в 3,5 км по направлению на северо-запад от с. Неводного.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:281, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский район, 
примерно в 2 км по направлению на северо-запад от с. Неводного.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:282, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский район, 
примерно в 2 км по направлению на север от с. Неводного.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:28:010101:1, 
расположенного по адресу: Алтайский край, Михайловский район, 
примерно в 0,5 км по направлению на северо-восток от с. Неводного.

Ознакомиться с проектами межевания участков, а также пред-
ставить обоснованные возражения можно в течение 30 дней с даты 
опубликования извещения по адресу кадастрового инженера.

Информационное сообщение о торгах
В связи с признанием назначенных на 29.05.2020 повторных 

торгов несостоявшимися организатор торгов конкурсный управ-
ляющий Пицун Виктор Евтихьевич (658820, Алтайский край,  
г. Славгород, а/я 25, shaman2001@gmail.com, тел. 8-961-238-0130), 
член Ассоциации УрСОАУ (г. Омск, ул. 5 Армии, д. 4, оф. 1, ИНН 
5406240676, ОГРН 1025402478980) проводит торги в форме публич-
ного предложения по продаже права требования ООО «Планета 
детства БР» (Алтайский край, г. Барнаул, ул. Трактовая, д. 4-а, ИНН 
2224133018, ОГРН 1092224002496, КПП 222201001), признанного 
банкротом решением Арбитражного суда Алтайского края от 
05.04.2016 по делу А03-2990/2016. Лот 1: Право требования к Саенко 
Андрею Васильевичу (ИНН 220408539189) на сумму 160 644 403 руб.  
по определению Арбитражного суда Алтайского края по делу 
№ А03-2990/2016 от 29.01.2019. Начальная цена 1 330 135,47 руб.  
Ознакомление с порядком оформления участия, перечнем и тре-
бованиями к документам на ausib.ru (далее – сайт). Ознакомле-
ние с документами по согласованию с организатором торгов. За-
даток (20% от действующей в период подачи заявки начальной 
цены) перечисляется до окончания периода подачи заявки на 
счет должника 40702810118070000262 в Алтайском региональ-
ном филиале АО «Россельхозбанк» г. Барнаул, БИК 040173733,  
к/сч 30101810100000000733. Начальная цена снижается на 15% 
каждые 5 дней до 10%, затем на 3% каждые 5 дней до мин. 1%. 
Порядок определения победителя торгов указан в абз. 5-7 п. 4  
ст. 139 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)». К участию в торгах 
допускаются физ- и юрлица, подавшие заявку и представившие 
документы, указанные на сайте. Заявки подаются с 15.06.2020 
до 03.08.2020 посредством электронного документооборота на 
сайте. Итоги торгов подводятся 05.08.2020 в 11.00 там же. Срок 
заключения договора купли-продажи имущества 5 дней с даты 
направления протокола об итогах торгов. Срок оплаты по дого-
вору купли-продажи не позднее 30 дней с даты его заключения 
на счет должника.

Ä-6, Ä-12, ßÌÇ, À-01, ÑÌÄ, ÊàìÀÇ.

Г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел/факс 502-897.

 Продаю шпагат сеновязальный. Тел. 8-923-793-1112. Реклама

 Куплю овец. Тел. 8-909-501-6207.

 Продаю пчелосемьи. Тел. 8-962-815-5180.

Реклама

Реклама

ТРЕБУЮТСЯ 
                                                на постоянную работу:
агроном, бухгалтер, диспетчер, механизатор, инженер, 

водитель-профессионал (кат. В, С, Е), 
кладовщик, учетчик, электрик, весовщик,

 лаборант, заведующий складом, 
оператор сушильной установки, механик.

Р
ек
л
ам
а

Официальное трудоустройство, полный соцпакет, стабильная заработная  
плата 2 раза в месяц (по результатам собеседования), вахтовый метод, 

бесплатное питание, бесплатное проживание иногородним, 
обучение за счет работодателя, компенсация проезда иногородним.

Тел: +7-909-500-4364, отдел кадров.
E-mail: kurya@prioritet-gc.ru

ООО «Приоритет Агро» 
в с. Курья Алтайского края

Присоединяйтесь к группам 
«Алтайской правды» в социальных сетях. Ре

кл
ам
а

Сергей Ищенко может найти подход к любой собаке.
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  МЕЖСЕЗОНКА .

«Два варианта: хороший и не очень»

В    «Д» -
    ,   
  .

Барнаульские болельщики истосковались по интересному футболу.

  ПАНОРАМА .

  ФУТБОЛ .

Главный тренер барна-
ульского «Университета» 
Иван Воронков рассказал о 
прерванном сезоне, новой 
структуре высшей лиги 
«А», а также возмож-
ных изменениях в составе 
команды.

В ������ ��������
– Иван Филиппович, как ваша 
команда проводит время 
в условиях всеобщей само-
изоляции?

– Ребята пока в режиме ожи-
дания. Я думал, что режим само-
изоляции завершится пораньше. 
Хотел организовать небольшой 
восстановительный сбор, при-
вести игроков в порядок. Если в 
ближайшее время спортсменам 
разрешат тренироваться малыми 
группами на уличных стадионах, 
то мы тоже соберемся вместе и 
займемся общефизической под-
готовкой, нужно разбегаться, рас-
прыгаться. Потому что перерыв 
в четыре месяца – это слишком 
много. Если же ограничительные 
меры продлят, то в начале июня, 
скорее всего, уйдем в отпуск.

– С конца марта спортсме-
ны тренируются дома. Все 
ли волейболисты адаптиро-
вались к столь непривычно-
му режиму?

– Да, все сидели по домам, зани-
мались индивидуально, используя 
подручные средства. Некоторые 
выкладывали в «Инстаграме» ви-
део своих тренировок.

– Уже известно, сколько 
участников останется в 
лиге? И какова будет фор-
мула проведения следующего 
чемпионата?

– На прошлой неделе Всероссий-
ская федерация волейбола прове-
ла онлайн-совещание по высшей 
лиге «А», в котором я тоже при-
нимал участие. Предварительно 
определились, что Кубок России 
стартует 20 августа. На первом 

этапе будут играть только пред-
ставители высшей лиги «А». Затем 
в дело вступят клубы Суперлиги, 
к которым примкнут победители 
групп первого этапа.

Чемпионат планируется на-
чать 23 сентября. Пока решили, 
что в нем выступят 16 команд, 
которые предлагается разбить 
на две равные группы. И в связи 
с нынешней ситуацией до Ново-
го года чемпионат будет прохо-
дить без болельщиков. Причем 
по туровой системе, по которой 
играли в минувшем сезоне. Это 
матчи на протяжении четырех 
дней подряд. Очень сложно и 
физически, и морально играть 
в таком темпе. После Нового года, 
если ситуация с коронавирусом 
изменится в лучшую сторону, то 
чемпионат продолжится по фор-
муле с разъездами, при которой 
игры проходят два дня дома, два 
– на выезде. Есть время и восста-
новиться, и подготовиться. Есть 

еще оптимистический вариант, 
при котором весь сезон пройдет 
в формате с разъездами.

– Для нашей команды, кото-
рая выиграла в прошлом сезо-
не восемь домашних матчей 
из десяти, проведение игр при 
пустых трибунах, наверное, 
не лучший вариант…

– Конечно. У нас самая большая 
посещаемость в лиге. И болель-
щики хорошие. Поэтому жаль, 
если так будет. Игра без зрителей, 
ради которых такие виды спорта 
и существуют, – это очень плохо.

П������� ����������
– Как вы отнеслись к опре-
делению чемпиона лиги по 
промежуточным итогам 
первенства?

– Жаль оренбургский «Нефтя-
ник», который явно претендовал на 

первое место, но стал вторым, по-
тому что при равенстве побед с 
«Трансгаз-Ставрополем» провел 
на одну игру меньше. Зато в Кис-
ловодске все очень довольны! Они 
впервые выиграли чемпионат в 
лиге «А».

– В связи с пандемией во мно-
гих командных видах спорта 
наверняка станет меньше 
денег. Как считаете, какими 
будут последствия для клубов 
лиги «А» в финансовом плане?

– Сейчас трудно сказать. Могу 
лишь отметить, что во многих клу-
бах, с руководителями которых я 
разговаривал, будет снижаться за-
работная плата. Покинуть состав 
лиги могут те команды, которых 
искусственно подключили в про-
шлом сезоне. Это московское «Ди-
намо-2» и «Технолог-Белогорье» из 
Белгорода. У нас пока вроде бы все 
в порядке. Только что встречал-
ся с министром спорта Алексеем 

Перфильевым, который заверил, 
что нам будет оказана поддержка. 
Какие-то конкретные цифры мы 
не обсуждали, потому что, как 
я понимаю, пока нет возможно-
сти разобраться в этом вопросе 
досконально.

– Изменения в составе 
команды планируются?

– Могу сказать, что костяк со-
хранится. На сегодня из коман-
ды ушли двое приезжих игроков: 
блокирующий Максим Титов и 
пасующий Александр Чернышов. 
Мы по-прежнему будем комплек-
товать состав преимущественно 
местными воспитанниками. Идут 
переговоры с потенциальными 
новичками, но пока ничего не оз-
вучиваем. Опять же главное сейчас 
– понять наши финансовые воз-
можности в предстоящем сезоне.

– Будет ли подпитка из во-
лейбольных школ края?

– Да, будем смотреть ребят на 
сборах. Это касается не только 
выпускников школ, но и сту-
дентов, которые выступали 
год-два в студенческих лигах, 
на первенстве города. Уже взяли 
на заметку несколько человек. 
Проблема в том, что вчерашние 
школьники перепрыгивают че-
рез ступеньку и попадают в лигу 
«А», где не каждый с ходу спосо-
бен заиграть. По идее молодежь 
должна сначала получить опыт, 
к примеру, в высшей лиге «Б», 
после чего уже подниматься в 
основу.

– Есть какая-то ясность по 
месту проведения предсезон-
ных сборов?

– Проводить-то мы их будем 
обязательно. Но место сборов 
и, соответственно, их качество 
будут напрямую зависеть от фи-
нансирования.

Евгений ЛИМАНСКИЙ

Островок 
здоровья

В райцентре Целинное установлена ма-
лая спортивная площадка в рамках проекта 
«Спорт – норма жизни».

Площадку для занятий физической культу-
рой и спортом, а также сдачи норм ГТО стоимо-
стью 3 миллиона рублей сначала планировали 
разместить на главном стадионе района, но 
затем решили смонтировать ее около Дома 
культуры рядом со спортзалом ДЮСШ.

Как сообщает «Алтайский спорт», основание 
объекта – прямоугольник размером 315 ква-
дратных метров – еще осенью забетонировала 
специализированная бригада. Все остальное 
специалисты районной администрации и 
спортивной школы сделали своими руками. 
Как признался начальник отдела по спорту 
администрации Целинного района Василий 
Клейн, некоторые тренажеры приходилось 
пересобирать заново, пока разобрались с кон-
струкцией. Помогли советами коллеги из Реб-
рихинского района, которые смонтировали 
аналогичную площадку осенью прошлого года.

Это очередная из двадцати пяти малых спор-
тивных площадок, полученных Алтайским 
краем в рамках реализации федерального 
проекта «Спорт – норма жизни» национального 
проекта «Демография». Все островки здоровья 
должны быть возведены до 10 июня.

Предполагается, что всего в рамках проекта, 
который рассчитан с 2019 до 2024 года, в регион 
будет направлено 1123,4 миллиона рублей из 
федерального бюджета. Это позволит создать 
малые спортивные площадки в каждом муни-
ципальном районе Алтайского края, построить 
современные физкультурно-оздоровительные 
комплексы в Барнауле и Бийске. Приобрести 
два комплекта искусственных покрытий для 
футбольных полей с легкоатлетическими бе-
говыми дорожками, поддержать организации 
спортивной подготовки в приобретении спор-
тивного инвентаря, экипировки, в проведении 
тренировочных сборов, участии в соревнова-
ниях различного уровня.

Адресная помощь
Олимпийский комитет России выделил 

региональным Олимпийским советам сред-
ства на поддержку тренеров и ветеранов 
спорта, оказавшихся в трудной материальной 
ситуа-ции из-за пандемии коронавируса.

26 мая Олимпийский совет Алтайского края 
приступил к вручению сертификатов на 2 ты-
сячи рублей на покупку продуктов питания. 
Первый сертификат был доставлен Наталье 
Федосовой – тренеру по полиатлону Алтайского 
государственного аграрного университета, ма-
стеру спорта, отличнику физической культуры. 
Она воспитала 8 мастеров и более 30 кандидатов 
в мастера спорта. Ее воспитанники являются 
неоднократными призерами чемпионатов и 
первенств Алтайского края и Минсельхоза Рос-
сии. Такая же помощь была оказана почетному 
мастеру спорта СССР, двукратному серебряному 
призеру чемпионата Европы, чемпиону СССР по 
гребле на байдарке Борису Бырдину, тренеру по 
греко-римской борьбе новоалтайского спортклу-
ба «Чемпион» Александру Гаврилову и многим 
другим. Всего до 15 июля такие сертификаты 
будут вручены ста ветеранам алтайского спорта. 

Возвращение 
на Круглое

Алтайские гимнасты Сергей Найдин и 
Денис Юров вернулись в сборную России 
для продолжения тренировочного процесса.

Спортсмены прибыли 28 мая на подмосков-
ную базу «Озеро Круглое». С 25 мая там возоб-
новились централизованные тренировочные 
мероприятия. Как сообщил «Алтайский спорт», 
наши земляки, прилетевшие на самолете, будут 
сдавать два теста на коронавирус, как и все 
воспользовавшиеся авиасообщением. 29 мая у 
них взяли первую пробу. Каждого из гимнастов 
расселили по одному в номере, в общей слож-
ности они будут изолированы восемь суток.

Напомним, в начале апреля многократ-
ный призер юношеских Олимпийских игр 
по спортивной гимнастике Сергей Найдин и 
главный тренер сборной России Андрей Родио-
ненко получили положительные результаты 
тестирования на коронавирус на спортивной 
базе в Новогорске. Команды по спортивной 
гимнастике и синхронному плаванию экстрен-
но покинули базу, однако повторные тесты у 
обоих не подтвердили инфекции.

Георгий МАНГАСАРЯН
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Наступившим летом барнаульское «Динамо» ждут серьезные 
изменения. Все идет к тому, что в следующем сезоне алтайская 
команда сменит игровую прописку и будет выступать в зоне 
«Урал-Приволжье».

«В�����» ���� �� �����
О том, что «Восток» – гиблое место 

российского футбола, не писал, навер-
ное, только ленивый. С 2011 года зона, 
в которой выступало «Динамо-Барна-
ул», сократилась более чем в два раза. 
Последние четыре года в ней выступало 
всего шесть команд, которые варились в 
собственном соку, проводя между собой 
по четыре матча за сезон. Победители 
зонального турнира всякий раз отказыва-
лись от повышения в классе по финансо-
вым причинам, что убивало мотивацию 
футболистов и интерес болельщиков.

И вот наконец подул ветер перемен. 
Еще в декабре руководство Профессио-
нальной футбольной лиги (ПФЛ) решило 
пойти на радикальный шаг – расфор-
мировать зону «Восток». А команды, 
выступающие в ней, добавить в другие 
группы страны. Тогда же было объяв-
лено о том, что барнаульская и новоси-
бирская команды пополнят состав зоны 
«Урал-Приволжье».

Надо ли говорить, с каким воодушев-
лением встретили это известие барна-
ульские поклонники футбола? Вместо 
унылого зрелища, отбивающего всякое 
желание идти на стадион, они получат 
полноценный чемпионат с приездом в 
Барнаул соперников из Екатеринбур-
га, Челябинска, Ижевска, Уфы, Перми, 
Ульяновска и многих других городов.

Идея перевести западно-сибирские 
футбольные клубы в зону «Урал-При-
волжье» вовсе не нова: пять лет назад на 
заседании ПФЛ в Москве такое предложе-
ние озвучивал тогдашний руководитель 
«Динамо» Виктор Сигарев. Но тогда этот 
вариант развития событий казался край-
не маловероятным. Команды Уральского 
и Приволжского федеральных округов 

сразу дали понять, что включение в зону 
команд «Востока» является крайне неже-
лательным, так как это означало переле-
ты. К друг другу-то на игры они ездили на 
поездах. Однако теперь эта идея, похоже, 
обретает реальные очертания.
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В эти дни барнаульский клуб про-

ходит процедуру лицензирования для 
участия в первенстве ПФЛ. Возможно, 
уже на текущей неделе динамовское 
руководство получит вердикт – допущен 
клуб до выступления во втором диви-
зионе или нет. По итогам заседания ко-
миссии РФС по лицензированию клубов 
должен сформироваться состав ПФЛ в 
целом. Возможно, из-за пандемии и не-
стабильной ситуации в стране какие-то 
команды по финансовым причинам не 
смогут продолжить выступление. Как 
только будет очерчен круг участников, 
их распределят по четырем группам. 
Если не случится ничего непредвиден-
ного, то в ближайшие дни болельщики 
«Динамо» узнают список соперников 
своей команды, а также формат будущих 
соревнований.

29 мая президент барнаульского клуба 
Алексей Минин встретился на стадионе 
«Динамо» с футболистами и тренерским 
штабом. Следует отметить, что общение 
проходило на дистанции и в масках. 
Руководитель поблагодарил игроков за 
проведенный сезон, который завершился 
досрочно из-за вспышки коронавирусной 
инфекции. В последний день весны по-
дошли к концу контракты с основной груп-
пой футболистов. Отпуск продлится при-
мерно до 15 июня, после чего тренерский 
штаб динамовцев должен определиться, 
кто останется в коллективе, а кто будет 

искать другие варианты трудоустройства. 
По словам главного тренера Александра 
Суровцева, пока планируется придержи-
ваться прежнего курса, направленного 
на комплектование преимущественно 
местными футболистами. В клубе на-
деются, что к концу июня спортсменам 
уже разрешат тренироваться. А в начале 
августа, возможно, начнется новый сезон.
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Вместе с потенциальным повышени-

ем зрительского интереса возрастут и 
расходы клуба на переезды. По словам 
финансового директора «Динамо» Игоря 
Ананьева, увеличение затрат составит 
вовсе не такую критичную сумму, ко-
торую ранее озвучивали в ряде СМИ.

Правда, пока непонятно, как бу-
дет работать рынок после пандемии. 
В частности, невозможно четко сориен-

тироваться, какими будут тарифы на 
авиационное и железнодорожное со-
общение. Кроме того, неизвестно, что 
будет с ценами на гостиницы и питание. 
Возможно, с учетом рекомендаций Рос-
потребнадзора футболистов придется 
размещать в одноместных номерах, а 
это приведет к некоторому удорожанию 
поездок.

Если ориентироваться на прошлогод-
ние цены, то затраты на выездные матчи 
в зоне «Урал-Приволжье» для динамовцев 
повысятся в 1,5-2 раза. Что потребует 
увеличения бюджета приблизительно 
на два миллиона рублей. Судите сами: 

до Тюмени, Екатеринбурга, Челябин-
ска, Уфы, Новотроицка, Перми команда 
сможет добираться на поезде. Таким 
образом, половина выездов – это желез-
ная дорога. Для сравнения: в минувшем 
чемпионате полет на Сахалин обошелся 
клубу на сумму около 900 тысяч рублей. 
«Мы одним Сахалином шесть выездов 
закрываем», – говорит Игорь Ананьев.

Напомним, что на данный момент бюд-
жет «Динамо» составляет почти 39 миллио-
нов. Никаких официальных писем, что в 
связи с пандемией финансирование будет 
урезано, в клуб не поступало.

Евгений ЛИМАНСКИЙ
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Иван Воронков: «Хотел бы привести игроков в порядок».На перепутье. Что ждет «Университет» в грядущем сезоне?


